



Harvest Your Future

Su Cooperativa de Crédito frente a Los Bancos
 Cuando se trata de gestionar sus fondos, la mayoría de la gente va al banco "donde siempre ha tenido una cuenta". Sin embargo, puede que merezca la pena echar otro vistazo... Elegir entre un banco típico y una cooperativa de crédito puede ser una decisión importante. Ambas instituciones prestan servicios financieros, pero las cooperativas de crédito suelen destacar por sus distintas ventajas. Los bancos suelen ser empresas con ánimo de lucro propiedad de accionistas. Su principal objetivo es aumentar los beneficios y la rentabilidad de los accionistas. Las cooperativas de crédito son organizaciones sin ánimo de lucro propiedad de sus socios. Siguen una estructura cooperativa y dan prioridad al servicio de los intereses de sus miembros. Los bancos pueden cobrar comisiones más elevadas por servicios como cuentas corrientes, descubiertos y uso de cajeros automáticos. Los tipos de interés de los préstamos y cuentas de ahorro también pueden ser menos competitivos. Las cooperativas de crédito suelen ofrecer comisiones más bajas y tipos de interés competitivos en préstamos y cuentas de ahorro, lo que puede suponer un ahorro de costes para los socios. Esto se debe a que el objetivo último de las cooperativas de crédito es ofrecer productos y servicios financieros justos y razonables a sus socios, en lugar de lucrarse con ellos. La aprobación de préstamos en los bancos puede depender de estrictos requisitos de crédito, lo que dificulta a algunas personas la obtención de préstamos. Las Cooperativas de Crédito suelen tener una visión más completa de la situación financiera del socio y de su relación con la Cooperativa, lo que puede aumentar la probabilidad de aprobación del préstamo. Aunque tanto los bancos como las cooperativas de crédito tienen ventajas, las cooperativas de crédito ofrecen un conjunto único de beneficios que pueden adaptarse mejor a sus objetivos y principios financieros. Las cooperativas de crédito ofrecen una experiencia financiera única que va más allá de la cuenta de resultados, con un servicio personalizado y costes más baratos, así como la participación de la comunidad y la propiedad de los miembros. A la hora de tomar una decisión o replantearse dónde realizar sus operaciones bancarias, evalúe qué es lo más importante para usted y cómo su entidad financiera puede apoyar mejor sus objetivos.

Un enfoque sencillo para un presupuesto realista

Elaborar un presupuesto puede ser sencillo y rápido con los recursos y conocimientos adecuados. A continuación te explicamos cómo hacer un presupuesto que sea sencillo y útil para los consumidores con poco tiempo.

Examine sus ingresos y gastos

Durante tres meses, la mayoría de los planes presupuestarios aconsejan llevar un registro de ingresos y gastos. No obstante, si tienes poco tiempo, puedes optar por examinar tus ingresos y gastos de un solo mes. Examine los extractos de su tarjeta de crédito y la información de su cuenta bancaria para averiguar adónde ha ido su dinero y qué ha llegado.

Analiza Tus Ingresos y Gastos.

Muestra las dos cifras que has obtenido en el paso anterior y compáralas. Vas muy bien si tus ingresos superan a tus gastos. Si no es suficiente, tendrás que encontrar la manera de aumentar tus ingresos o reducir tus gastos en la etapa siguiente. Aunque las cifras cuadren, sigue siendo una buena idea reducir los gastos para disponer de cierto margen de maniobra en el presupuesto.

Asigne a Cada Categoría de Gasto Una Cantidad En Dólares

A continuación, repase cómo gasta su dinero y asigne a cada categoría un valor monetario. Incorpore las aportaciones al ahorro y los gastos fijos y variables. Puedes ampliar tus categorías si tienes poco tiempo. Por ejemplo, puedes seleccionar una cantidad mayor para el gasto total mensual en alimentación en lugar de una cantidad diferente para la compra, las comidas del trabajo y comer fuera. Busca todas las opciones posibles para recortar gastos si tus ingresos no te alcanzan para pagarlos o apenas consigues hacerlo. Anota cuánto dinero has reservado o elabora un presupuesto digital que puedas cargar en tus dispositivos personales para acceder rápidamente a él.

Utiliza La Tecnología.

Haz un buen uso de la tecnología para controlar y gestionar tus gastos. Controlar tus gastos mensuales puede ser realmente sencillo con una aplicación de presupuestos. La aplicación te permite hacer un seguimiento de tus gastos mensuales y cargar tu presupuesto. Puedes ver cuánto has gastado en cada área en la aplicación, y te avisará cuando te estés acercando a tu límite.

Ajústate A Tu Presupuesto

Ya estás preparado para vivir con un presupuesto ajustado. Cuando hagas compras a lo largo del mes, no olvides tener en cuenta tus categorías de gasto mensuales.

NUESTRA COOPERATIVA DE CREDITO ESTARA CERRADA

LUNES, 27 DE MAYO DE 2024-DÍA DE LOS CAÍDOS
 JUEVES, 4 DE JULIO DE 2024-DÍA DE LA INDEPENDENCIA

¿Ha probado estos productos?

- Tarjeta de débito Visa recargable: una gran herramienta presupuestaria
- Tarjetas regalo Visa: para celebrar ocasiones especiales
- Préstamos rápidos en efectivo: para imprevistos
- Préstamos para Autos Nuevos o Usados - Nuevas Compras o Refinanciamientos
- Préstamos de firma - Para cualquier propósito y todas las razones
- Credit Builder Loans- Crédito Pobre...aprenda lo básico para manejar el crédito. Visite nuestra página web www.sunkistefcu.com
- Aproveche estos productos y ahorre dinero

¿ASÍ SON LOS TIPOS DE INTERÉS DE TU TARJETA DE CRÉDITO?

TAE para compras	34.99% Esta TAE variará con el mercado en función del tipo de interés preferente.
Penalización TAE	39.99% Esta TAE variará con el Mercado en función del tipo de interés preferente Esta TAE puede aplicarse a su cuenta si realiza un pago con retraso. ¿Durante cuánto tiempo se aplicará la TAE de penalización? Si su TAE se incrementa por este motivo, la TAE de penalización puede permanecer en vigor indefinidamente
Pago devuelto	Hasta \$41

Es hora de deshacerse de esas tarjetas de crédito y empezar a ahorrar dinero. Pruebe un préstamo de consolidación de deudas para recibir un mejor tipo de interés. Nuestro objetivo es ahorrarle tanto dinero como sea posible. Los tipos de interés de los préstamos empiezan a partir del 10% TAE

